



En el marco de la XXXV Cumbre Hispano-portuguesa

## Yolanda Díaz y su homóloga Rosário Palma firman una Declaración de Intenciones para avanzar en la cooperación bilateral

- La vicepresidenta ha mantenido un encuentro bilateral con su homóloga portuguesa Rosário Palma Ramalho
- Ambas acuerdan dar continuidad a la cooperación sociolaboral de los últimos años
- Asimismo, seguirán sondeando posturas conjuntas en la Unión Europea
- Seguiremos trabajando por “una Europa que amplíe derechos, dé estabilidad, proteja a nuestras ciudadanas y nuestros ciudadanos”, ha asegurado Díaz

23 de octubre de 2024.- La vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, Yolanda Díaz, ha suscrito hoy en Faro (Portugal) una Declaración de Intenciones con su homóloga portuguesa, Rosário Palma Ramalho, para dar continuidad a la cooperación bilateral que se ha reforzado en los últimos años.

En el marco de la trigésimo quinta cumbre hispanolusa, Díaz ha mantenido un encuentro con Palma Ramalho, con quien ha acordado emprender un nuevo plan de actividades para 2025 y 2026.

En los últimos años, con el anterior Gobierno de Portugal, se había intensificado la colaboración y la cooperación técnica tanto en materia de empleo y formación profesional, como en cuestiones de diálogo social, relaciones laborales y condiciones de trabajo, seguridad y salud en el trabajo, Inspección de Trabajo y Economía Social.



Durante el encuentro, la vicepresidenta se ha interesado por el proyecto piloto llevado a cabo en Portugal para la reducción de la jornada laboral, que ha ensayado diferentes modelos y grados de reducción. Díaz ha comentado el éxito que está teniendo la iniciativa. “El resultado es el que esperábamos: es decir, que al comprimir las mismas tareas en menos horas la productividad no desciende, sino todo lo contrario. Por eso, ha llegado el momento de que las personas trabajadoras recuperen tiempo de vida”, ha asegurado.

Díaz y Palma Ramalho han conversado también sobre la tradición de colaboración y trabajo conjunto que sus departamentos vienen realizando en los asuntos que se dirimen en la Unión Europea. Díaz ha insistido, además, en destacar la prioridad de la colaboración en el ámbito iberoamericano donde se han puesto en marcha las redes de Economía Social, Servicios Públicos de Empleo e Inspecciones de Trabajo con el apoyo de Lisboa.

Con vistas a la nueva legislatura europea, Díaz ha instado a seguir trabajando por una Europa más social, verde y feminista, “una Europa que amplíe derechos, dé estabilidad, proteja a nuestras ciudadanas y nuestros ciudadanos”, ha concluido.